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ABSTRACT
This paper presents the design, construction and testing of a spherical shoulder exoskeleton that mea-

sures shoulder movement for use before and after shoulder replacement surgery, known as total shoulder
arthroplasty. The device is designed for in-home use to facilitate remote physiotherapy. Embedded sensor
data is converted to a robotic shoulder model to illustrate the measured movement and which is validated
through ImageJ measurements. Unlike current motion capture and image processing measurement tech-
niques, this device measures the movement of the upper arm relative to the scapula, excluding scapula
movement, thereby focusing on movement provided by the shoulder prosthesis.
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EXOSQUELETTE SPHÉRIQUE POUR LA MESURE DU MOUVEMENT DE L’ÉPAULE

RÉSUMÉ
Cet article présente la conception, la construction et les essais d’un exosquelette sphérique qui mesure les

mouvements de l’épaule avant et après l’arthroplastie totale de l’épaule. L’appareil est conçu pour être utilisé
à domicile afin de faciliter la physiothérapie à distance. Les données des capteurs intégrés sont converties
en un modèle d’épaule robotisée pour illustrer le mouvement mesuré, et comparées aux mesures d’ImageJ.
Contrairement aux techniques actuelles de capture de mouvement et de traitement d’images, ce dispositif
mesure le mouvement du bras par rapport à l’omoplate, à l’exclusion du mouvement de l’omoplate, se
concentrant ainsi sur le mouvement fourni par la prothèse de l’épaule.

Mots-clés : exosquelette sphérique ; amplitude de mouvement des épaules ; ImageJ ; goniomètre.
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